

Appel aux Tertiaires

Nous lisons dans les *Annales Franciscaines* :

Un prêtre tertiaire du canton de Fribourg (Suisse) nous envoie les lignes suivantes :

“ A l'heure où nous nous trouvons, l'arbre séraphique a étendu ses rameaux sur le monde catholique ; depuis que la voix du grand pontife Léon XIII s'est fait entendre, les âmes pieuses et désireuses de répondre à l'appel du Vicaire du Christ, se sont enrôlées sous l'étendard du pauvre d'Assise, le glorieux saint François. On peut dire, qu'à l'heure présente, saint François a des fils spirituels aux quatre points cardinaux.

“ Cette grande famille de Tertiaires, qui se rattache nécessairement au 1^{er} et au 2^e Ordre, devrait se donner un rendez-vous spirituel à certains jours, pour s'unir dans la prière et la méditation, et pour ne faire qu'un seul cœur et qu'une seule âme.

“ Se réunir par la pensée à un temps fixé ne serait-ce pas bien consolant et bien doux ?

“ Nous proposons donc aujourd'hui que tous les dimanches de l'année, les Tertiaires de toutes les contrées auxquels ces lignes parviendront, s'unissent dans une même pensée pendant la sainte Messe, en priant les uns pour les autres, et en élevant, comme autrefois Moïse sur la montagne, leurs mains vers le ciel pour demander le triomphe de la sainte Eglise.

“ De plus, le premier vendredi du mois, que tous les Tertiaires qui font la sainte Communion se réunissent par la pensée dans le Coeur de Jésus, offrant en commun leurs prières et leurs intentions.

“ A trois heures de l'après-midi, on pourrait se rappeler qu'il est mort pour le salut du monde. La passion était le grand livre de saint François, qui disait : “ Je pleure la passion de mon Jésus. ” Si la Croix est le livre du chrétien, à plus forte raison est-il celui du Tertiaire.

“ De cette manière on pourra dire qu'il y a une union réelle parmi les Tertiaires. Nous sommes certains d'avance que cette pieuse proposition sera bien accueillie, et ce sera là un puissant moyen de resserrer les liens de la sainte charité, qui doit être la vertu par excellence des enfants du séraphique saint François. ”

Cours moyens de Perfection

I. Une volonté efficace par une ferme résolution, aidée de la grâce, de ne jamais faire de faute avec vue, pour petite qu'elle soit. Une âme qui aime Dieu ne connaît rien de léger de ce qui l'offense.

II. Fidélité exacte à tous les mouvements de la grâce, qui nous portent à notre devoir, y regardant la volonté de Dieu.

III. Ne se permettre aucun retour d'amour-propre pour s'arrêter sur soi-même ; si on fait bien, ou si on réussit dans quelque affaire, dire : A Dieu seul en soit